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Решения педагогов 
31-го августа, перед началом нового учебного года нашей школе 
прошёл педсовет, на котором обсуждались результаты прошлого 
года и задачи грядущего.  
В торжественной части поздравляли учителей, которые  впервые 
пришли в нашу школу в роли учителей. Это Белязюн Е.С., 
Щелупанова А.А., Станишевская Т.Л. 
Педколлектив и администрация нашей школы направляет свою 
деятельность на повышение качества образования и на развитие 
вариативных форм обучения. Школа руководствуется 
основными нормативно-правовыми документами: законами «Об 
образовании», О правах  ребёнка», «Концепцией профильного 
обучения», «Уставом школы», «Положением о государственном 
контроле за обеспечением образовательной школы». 
Обсуждалась так же так же большая работа, проделанная в этом 
году. На сегодняшний день школой заработано более 5 млн 
рублей за сдачу металлолома, при посадке – 500 тыс. рублей; 
благодаря СПК «Дотишки», оказана материальная помощь в 
размере 10 млн. рублей – это замена входных дверей, ремонт 
спортзала и приобретение других ценностей. СПК 
«Казаковщина» помогла приобрести мультимедийный проектор 
на сумму 3 млн 800 тыс рублей, СПК «Радунский» - до 1 млн. За 
счёт средств родителей качественно произведён ремонт в 
классных кабинетах. 
Педколлектив решил, что перегрузка компьютерного класса 
затрудняет систематическое использование компьютерных 
технологий педагогами и учениками школы. Администрация 
прорабатывает возможные варианты решения данной проблемы 
по открытию второго компьютерного класса; и дирекция 
надеется, что в ближайшее время уровень обученности по 
овладению компьютером среди учителей и учеников достигнет 
100%. 
В школе созданы первичные организации БРПО и ОО «БРСМ». 
Статистический анализ свидетельствует о росте численности 
учащихся, вступивших в БРПО – 100%. Основная деятельность 
этой организации направлена на реализацию программ «Семья», 
«Детский орден милосердия», «Спадчына». Традиционным 
стало проведение КТД, сборов дружины. 
Налажена связь с Радунской начальной школой. Педагогическая 
поддержка оказывается пионерам-следопытам педагогом-
организатором Юхник Т.С. Вместе с тем охват учащихся 
членами БРСМ составляет 28%, что меньше районного уровня 
(54%). 
Яркой новостью стало и то, что в школе будет открыт класс 
хореографии. Для этого в школу уже доставлены зеркала, 
которые будут установлены в этом году.  
Но были так же и минусы, которые хотелось бы исправить. Это,  
конечно же, посещаемость, которая находится на постоянном 
контроле. Социальный педагог совместно с классными 
руководителями проводит мониторинг пропусков и выясняет их 
причины. 
По восстановлению пробелов в знаниях учащихся учителя-
предметники используют часы школьного компонента. Но 
результативность работы, которую проводит школа, не 
устраивает учителей. Остаётся проблема поступления в ВУЗы: 
2004/05 уч.г – 17%, 2005/06 уч.г. – 23,8%. Эти результаты 
значительно ниже районного показателя – 47,6%. 
Я надеюсь, что вы, ученики, возьмёте эту информацию на 
заметку. Ведь от вас зависит будет ли школа процветать, или 
будет стоять на месте. Выбор за вами. 

 
На педсовете школы побывала Шилко Елена, 11»А» 
класс 
 

Лето трудовое 
Лето – самая долгожданная пора года для всех 
школьников. Многие мечтают закончить учебный год и 
забыть про учёбу хотя бы на три месяца. Но порой 
учащиеся забывают, что в школе необходимо 
отрабатывать практику. 
Честно говоря, это не самое мое любимое занятие. Тем 
не менее, хочешь ты этого или нет, ты обязан внести 
свой вклад в улучшение внешнего вида школы. 
 Как проходила практика этим летом? Мы 
поинтересовались у учителя биологии Тевель Елены 
Алейзовны  об отношении учеников школы к этому 
важному виду деятельности.. И вот что она нам 
ответила. 
- За летнюю практику отвечали учителя Масель Г.В., 
Мусик С.В, Томкевич М.И. Все ученики проходили 
практику в отведенный для них срок. Правда, в 
некоторые дни, когда была сильная жара, ребята не 
хотели приходить на практику. И мы прекрасно это 
понимаем, что в такие дни ребятам  хотелось 
покупаться на речке и погреться на солнышке. 
Сильная жара повлияла и на рост цветов, многие из 
них, к сожалению, засохли. А ведь на их покупку 
вложено было много денежных средств. Поэтому 
красоту возле школы пришлось спасать «всем миром».  
Свои личные цветы принесли учителя Масель Г.В. , 
Лыщик Л.С. и Лукашун О.И. Вокруг школы стало 
намного уютнее. 
 Если говорить о прохождении практики и отношении 
детей к работе, то следует заметить, что практику 
прошли почти 95 % учеников школы. Однако есть и 
такие ребята(19 учеников), длякоторых «законы  не 
писаны». Я думаю, что они отработают эти дни в 
учебное время. 
Какие трудности были при организации практики? В 
первую очередь нехватка рабочего инвентаря. Не 
всегда соблюдался график прохождения, мешали и 
погодные условия. 
 
 
С учителем биологии 
беседовала Жук Анна 
 
 
 
 
 
 



 
 
Лето фестивальное 
 
В июне-июле мы приняли участие в 
Международном фестивале песни и танца в 
Польше в городе Соколов Подляский и Вэгожево. 
В июне месяце были на фестивале 3 дня, и 
каждый день был наполнен интересной 
программой: экскурсия по городу Соколов 
Подляский, катались на лодках, а вечером – 
гастроли, выступления под открытым небом, где 
было множество зрителей. Всё это нас очень 
впечатляло и хотелось выступить ещё и ещё. 
В июле побывали в Вэнгожево, где были дети с 
разных стран: России, Литвы, Украины, 
Татарстана, Польши. Это дало нам возможность 
пообщаться с ними, т.к. каждый вечер мы 
собирались на «Огинского», пели, танцевали. 
Кроме этого, побывали на озере, катались на 
каруселях. А ещё г.Вэнгожево – это город 
рождения нашего ансамбля «Радунские словики». 
Мы встречались с людьми, которые помогали 
нам в первые годы становления. Незабываемая 
встреча состоялась с ксендзом Юзефом 
Петрушко – нашим крёстным отцом. В костёле 
состоялась  в нашу честь имша. На память о 
встрече мы, конечно же сфотографировались. 
Одним словом, лето 2006 года для нас было 
насыщенным и интересным, а ещё тяжёлым, ведь 
основная цель наших поездок – концерты, а всё 
это даётся, ох, как нелегко. Но зато, столько 
замечательных впечатлений и моментов остаётся 
в нашей памяти. 
Участница коллектива «Радунские словики» 
Ирина Юхник 
 

 
участники ансамбля с делегацией из Словакии 
 
 
 

Портрет нового завуча Удаевой И.В. 

Учебный год 2006/07 года уже полноправно вступил в свои 
права. Ушли выпуксники, но на смену им пришли новые 
младшеклассники, которые большими глазами смотрели на 
нашу школу, где им придётся провести ещё много лет. Но 
изменения произошли не только в ученическом составе, но и 
в педколлективе. Бывший завуч СШ №2 Вотйкун О.В. ушла в 
декретный отпуск (ведь школьные парты по-прежнему 
нуждаются в пополнении), а её вакантное место заняла очень 
ответственный и талантливый учитель Удаева Ирина 
Викторовна – победитель многочисленных учительских 
конкурсов. Понимая ситуацию, она согласилась стать 
ответственным заместителем директора. 
Я решила побеседовать с нашим завучем и узнать, какие 
изменения произошли за последнее время в её жизни. 
-Ирина Викторовна, как давно Вы работаете в этой школе? 
-Работаю уже давно, со дня её основания. Так что я старожил 
этой школы. 
-А как сложилась Ваша судьба  после окончания школы? 
-Я сразу же поступила в Гродненский государственный 
институт им.Я.Купалы, где проучилась 5 лет. Потом по 
распределению пошла работать в СШ №1 г.п.Радунь, где  
один год работала не по специальности (в группе 
продлённого дня). А потом учителем белорусского языка и 
литературы, а когда свои двери открыла СШ №2, я ушла  
туда работать. 
-Какие предметы в школе Вы больше всего любили? 
-Больше всего русский язык и литературу, а так же 
увлекалась иностранным языком.  
-О чём Вы мечтали в детстве? 
-Всегда мечтала побывать в разных южных странах. 
Хотелось увидеть людей, которые всю жизнь прожили летом. 
Конечно, я побывала в России, Польше, Карелии, Северном 
Кавказе, но хочется побывать в Африке, увидеть бразильский 
карнавал. Но, я думаю, что всё ещё впереди! 
-Что Вы можете рассказать о своей семье. 
-Замуж я вышла на 5-м курсе института. Родила двоих детей 
– дочки. Старшая – Элина, учится в Гродненском 
государственном университете им.Я.Купалы на биолога. Уже 
на 5-м курсе. Младшая – Рената, в этом году поступила в 
Гродненский государственный медицинский университет. 
-Какой у Вас характер? 
-О себе могу сказать, что я – уравновешенный человек, а вот 
эмоции свои могу выплеснуть дома. Стараюсь быть 
терпеливой, понимающей. 
-Ирина Викторовна, Вы заняли 3-е место на международном 
конкурсе учителей. Поделитесь, пожалуйста, своими 
впечатлениями. 
-Мне очень приятно осознавать, что наши учителя работают 
на достаточно высоком уровне. Я познакомилась с 
интересными людьми. И, конечно же, увидеть себя и детей, 
которые помогли мне завоевать победу, по телевидению – 
это просто прекрасно! 
-Что Вы пожелаете всем школьникам? 
-Устойчивости в достижении поставленной  цели. Если цель 
поставлена и идёшь к ней, то у тебя обязательно всё 
получится. Ведь в настоящее время есть все условия для 
учёбы.  
Я, от имени всех учеников школы, поздравляю нашего завуча 
и желаю ей способных и умных учеников и карьерного роста. 
Беседу с руководителем провела Шилко Елена 



 
 
Первый раз в 5 класс! 
Вот и прошли такие 
долгожданные, но такие 
мимолётные летние деньки. 
Наступила осень, пришла 
пора садиться за парты. 
Кажется, не так давно писали 
все ученики итоговые 
контрольные работы, а вот уже 
пишут стартовые… Так и летит 
наша жизнь: меняются времена, 
меняются поколенья, меняются 
школьники: уходят старшеклассники, приходят малыши. Этот 
учебный год не стал исключением: в нашу школу прибыло 48 
пятиклашек – самых маленьких жителей учебной планеты. Для 
них – это новый шаг в жизни, всё-таки учатся в одной школе со 
старшими, у них появились новые знакомые, новые наставники. 
Мне стало интересно, как восприняли сами пятиклассники свой 
перевод в нашу школу. На мой вопрос «Нравится ли тебе 
школа?», все единогласно ответили положительно. 
А вот на следующий вопрос «Почему?», многие затруднились 
ответить, но всё-таки нашлись и такие, которые осмелились 
высказать своё мнение: 

- Потому что здесь все взрослые. 
- Потому что учитель литературы рассказывает на уроке 

сказки. 
- Потому что появился новый классный руководитель. 
- Потому что здесь можно бегать и шуметь. 
- Потому что в классе стоит много вазонов. 

Как видите, у каждого своё мнение, а это говорит о том, что в 
каждом из них уже зарождается личность, которая рано или 
поздно проявится. А пока они ещё только несмышленые дети, 
которым надо бегать, шуметь, резвиться, что угодно, только не 
сидеть на месте. Но так как особого контакта мы не нашли (они 
у нас люди занятые: им надо сбегать туда, прибежать обратно, 
дёрнуть девочку за косичку), то я решила побеседовать с 
«классной мамой» этих шустриков Мусик С.В. 

- Скажите, Светлана Валентиновна, какие чувства 
возникли у Вас, когда объявили, что именно Вы будете 
классным руководителем 5-го класса? 

- У меня сразу возникло чувство страха: а как вести себя 
с ними, как воспитать в них Человека, как дать 
правильное указание? 

- Да, я  понимаю, что вам с ними приходится нелегко. 
- Конечно, к каждому нужен особый подход. 
- А  произошли ли  какие-то изменения в их поведении, 

ведь раньше они учились с малышами, а теперь вокруг 
одни старшеклассники? 

- Конечно, уже даже в течение этой недели они 
научились сами накрывать столы! 

- Как интересно! 
- И я думаю, что этому способствует то, что их поселили 

на 2-м этаже, где они среди старшеклассников. Именно 
поэтому наблюдаются изменения в поведении в лучшую 
сторону. А вообще я думаю, что если сейчас не пустить 
всё на самотёк, то в дальнейшем особые трудности не 
заставят страдать. 

- Да, уж это точно. Спасибо, Светлана Валентиновна! 
Желаю Вам дальнейших творческих успехов, 
послушных и вежливых учеников. Удачи! 

P.S. Хочу обратить особое внимание старшеклассников: не 
показывайте дурного примера младшим школьникам, ведь они 
пытаются повторять именно ваши действия и поступки! 
 
В страну детства окунулась Станчик Юлия, ученица 10 «Б» 
класса 

 
Поэтическая 
страничка 
Автор 
стихотворения 
Вентис Александр. 
Ему 12 лет. Учится 
в 7 «А» классе. В 
свободное время 
увлекается 
спортивными 
играми и 
компьютером. 
Стихи сочиняет 
редко, но (как 
говорит) метко. 
Стих «Лето» он 
написал 1-го сентября, когда первый день в 
школе уже прошёл, и он только тогда понял, что 
игры и лето уже за горизонтом, а на пороге – 
школа. Его стих проникнут ностальгией и 
яркими воспоминаниями об прошедших 
каникулах.   
 
 
 
 

ЛЕТО 
Разлило по свету краски 
Лето, впрочем, как всегда, 
На пейзаж надело маски. 
Жизнь течёт, словно вода, 
Птицы песню запевают, 
А цветы цветут, цветут, 
Дети в салочки играют. 
Фрукты спеют и растут. 
Люди с праздничной улыбкой 
Всё бегут куда-то вновь. 
Их девиз не стал ошибкой: 
Лето, солнце и любовь! 
Мы на озеро с друзьями 
Побежали , как могли. 
Небо светлыми лучами 
Освещало до зари 
Это лето было ярким: 
Всё играло и цвело 
Лето было очень жарким. 
Жаль, что кончилось оно. 
 

 
 
 
 



Главный редактор школьной 
газеты Шилко Елена 11 «А» кл 
 

 
 
 
 

 

 

Грамотой РОО за достигнутые 

успехи в обучении и 

воспитании детей 

награждены: 

Букейко К.О., Руселевич Ф.С. 

Грамотой Вороновского 

районного исполнительного 

комитета награждена 

Компанеец С.Ю. 

 

Желаем успехов! 

 

 

 

 

 

Музыкальная страничка 

Что слушают наши школьники 

1. The Prodigy – Girls 

2. System of a Down – Kill Rock-

n-Roll 

3. David Guetta – Money 

4. 50 Cent – P.I.M.P. 

5. Black Eyed Pear – Pump It 

6. Dino – King, King, Five 

7. Pink – Stupid Girl 

8. Mattafix – Big Sity Life 

9. C.Шнуров&Кипелов – 

Свобода 

10. Hi-Tack – Say, Say 

 

 

 

 

 

 


